

2024-06-03

Se perfila Rojo de la Vega como Alcaldesa de Cuauhtémoc

Autor: Grupo Reforma

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/se-perfila-rojo-de-la-vega-como-alcaldesa-de-cuauhtemoc/ar2818610?v=2>

Con el 50.1858% de los votos, de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), Alessandra Rojo de la Vega Piccolo de la coalición PRI-PAN-PRD, sería la nueva dirigente de la Alcaldía Cuauhtémoc.

Al corte de las 01:00 horas, el PREP del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que de los 40 mil 366 votos registrados en la demarcación, poco más de la mitad fueron para Rojo de la Vega.

Por su parte, su contendiente de oposición más cercana, Catalina Monreal, candidata de Morena- PVEM-PT, recibió el 39.7166% de los sufragios. En tanto, el candidato de Movimiento Ciudadano (MC), Hernán Fernando Domínguez Lozano, consiguió el 7.5707% de la votación total.

Tras lo anterior, la Alcaldía Cuauhtémoc tendría su segundo periodo consecutivo bajo la coalición PRI-PAN-PRD.

Hasta las 1:30 horas del lunes 3 de junio, ni Alessandra Rojo de la Vega ni los otros aspirantes se pronunciaron sobre los resultados preliminares.